

<p style="text-align: center;">LES RENCONTRES DES 3 MONDES COMPTE RENDU DE LA CONFERENCE DU 7 JANVIER 2006</p>
--

LES ENJEUX DE L'ANNEE 2006, ANNEE UNIVERSELLE 8
PUISSANCE DU FEMININ, ANNEE DE MUTATION

A LA LUMIERE DES NOMBRES
Par NICOLE LAURY

L'année 7 nous demandait de faire le bilan le plus intense et le plus authentique possible, en fin d'année 7 et en début d'année 8. Faire ce bilan, c'est se poser la question suivante : « *Où en suis-je de ma vie intérieure, de cette authenticité, de ma capacité à contacter mon ombre, mon obscurité ?* »

Se réconcilier – c'était le propos de l'année 7 – avec nos parts obscures, inconnues, mémoires d'enfance, mémoires karmiques ou familiales, toutes les mémoires encore créatrices de blessures est très important. Faire le chemin pour nous en libérer et nous réconcilier avec toutes ces inscriptions, ces énergies qui font ce que nous sommes, qui font qu'aujourd'hui nous sommes là réunis autour d'un questionnement.

Le 8 énergie féminine

En début d'année 8, il nous est donc proposé, demandé, voire exigé de nous poser la vraie question : « *Qu'est ce qui en moi est encore difficile, qu'est ce qui fait encore question, quel est mon vrai besoin, mon vrai désir?* », toute cette notion de vérité qui n'est qu'individuelle. Nous avons chacun notre vérité qui change et évolue avec notre cheminement.

L'année 8 va nous donner une force très grande pour réaliser ce désir et ce souhait. C'est pourquoi il est important de bien faire le lien entre le 7 et le 8.

Ce 8 est une énergie forte, puissante, elle va nous aider à concrétiser ce que nous souhaitons, désirons et qui est bon pour nous.

C'est un nombre de mutation : l'année 2006 est prévue pour être une année de mutation, de transition tant sur le plan planétaire qu'individuel.

Le 8 est une énergie yin, féminine comme tous les nombres pairs. C'est l'énergie la plus puissante qui existe. Surprise !!, car jusqu'à maintenant, le féminin en nous a toujours été considéré comme de la fragilité ou de la faiblesse. Or le féminin est l'énergie la plus puissante, créatrice et réalisatrice qui soit.

Jusqu'à maintenant, nous ne la connaissons pas, nous en avons peur, car elle ouvre le chemin de l'inconnu. Elle est l'énergie de la réceptivité, de l'intuition, de l'accueil.

La peur du féminin, depuis la nuit des temps, est liée au fait que le féminin a le courage d'aller là où le masculin ne va pas. Il ouvre la porte alors que le masculin agit, fait, produit, réalise. L'humanité est à la fois yin et yang et l'important est d'arriver à réconcilier les 2 énergies et non plus de les séparer. Ce qui fait guerre sur la planète est la séparation, ce qui fait guerre en nous est aussi la séparation. **Mon féminin et mon masculin sont-ils capables de s'entendre, de cheminer ensemble ?** Ce n'est pas si facile que cela, sinon tout irait mieux sur la planète et en nous-mêmes.

Dans l'année 2006, le 2 doit aller vers le 6 : le premier nombre doit se tourner vers le dernier, doit tendre vers le dernier. C'est ainsi que l'on observe, en premier lieu, le sens de l'année.

Le 2 est la première énergie féminine, alors que le 1 est la création, l'émission, l'énergie yang primordiale. Le 2 reçoit les énergies. Le 3 va réconcilier et réunir les énergies 1 et 2. Le 4 va en faire quelque chose, etc.

Lorsqu'on arrive au 8, on sait qu'il y a déjà eu l'énergie yin ou féminine en 2, 4, 6 et que nous avons déjà été sollicités au niveau de cette ouverture, de cette réceptivité, de cette écoute.

En 8 il nous est demandé d'avoir la maîtrise de tout cela. « **MAITRISE** » sera l'un des mots clés de l'année.

Dans la tradition, à quoi correspond ce nombre ? Il correspond à cette phrase de la Genèse qui nous dit que « *nous sommes faits à l'image et à la ressemblance du divin* ». L'homme a une capacité de conscience au même niveau que le divin mais c'est encore intériorisé, inconnu, non révélé. L'histoire de l'humain est précisément de lever les voiles un à un pour accéder à cette puissance infinie, celle du 8, le lemniscate verticalisé. Il fait de nous l'homme debout inscrit dans sa verticalité, son "infinitude" et sa toute puissance.

Le 8 nous dit : « *Tout t'est donné, tu as pouvoir sur toute la création, il t'appartient d'en faire bon usage* ».

Au cours de cette année, les énergies vont nous être données à flot au niveau de notre puissance et de nos potentialités : qu'allons-nous en faire ? C'est un grand rendez-vous, c'est en effet la première année 8 de ce 3^e millénaire.

Lorsqu'on change de millénaire, on change aussi d'énergie. Toutes les années comprises entre 1000 et 1999 nous demandaient d'agir à partir du UN, de construire le moi, pour accéder au je. C'est l'énergie yang, il fallait volonté, courage, force, action, pour réaliser, aller vers l'inconnu, émettre. Nous avons eu à le faire de 1000 manières différentes durant 1000 ans.

L'arrivée en 2000 nous demande de changer notre manière d'être, d'agir, de fonctionner depuis le 2, d'exploiter notre féminin, et ceci pour 1000 ans. Il nous appartiendra de développer notre intuition, nos perceptions, notre sensibilité et notre réceptivité, tout ce qui est de l'ordre du yin. C'est un mode dont nous avons une idée, mais le vivons-nous vraiment au quotidien ? Non. Est-ce notre mode de fonctionnement ? Non. C'est d'autant plus difficile à vivre dans notre monde occidental où nous sommes jugés et appréciés sur notre rendement, le faire, le résultat, le rendement.

Mourir pour renaître

Le 8 est une période de retournement. Il nous faudra changer notre vision vis-à-vis de nous-mêmes et sur la manière dont nous nous sentirons regardés. Ne plus attacher d'importance à un type d'appréciation extérieure car nous n'avons pas à prouver quelque chose à l'autre mais à nous réaliser.

Voyons ce qui se passe sur la planète en cette période où tout s'accélère : le 8 est le **réajustement** : il va y avoir des réajustements tout au long de l'année. Intérieurement, observons là où ça ne va pas, là où je ne me sens pas à ma place, là où il y a somatisation. Le corps sera présent pour nous dire ce qui n'a pas été entendu sur les plans plus subtils - c'est ce que vient nous dire la maladie, la douleur, nos souffrances. Chaque fois qu'il y aura manifestation physique, somatisation, la question à se poser sera : « *Que pourrais-je avoir à réajuster* ». Et en fonction de l'endroit du corps, une clé nous sera donnée.

Nous aurons à **réajuster sur tous les plans**, tant sur le plan santé que sur les plans mental et émotionnel.

Arrêter la TV, les media, les journaux, bien sûr pas complètement, car nous sommes sur un vaisseau commun, la planète, et nous avons à être informés mais pas à nous abreuer d'informations, à entendre 20 fois la même nouvelle exagérée, amplifiée, rendue négative là où elle ne l'est pas obligatoirement. Attention à cette nourriture du mental, mais aussi à celle de l'émotionnel. Prenons soin de nos lectures, choisissons bien nos musiques. Et puis et surtout il y a cette grande valeur : le cœur. Il va être à l'ordre du jour toute l'année.

Le 8 est une énergie FEU. Le Scorpion, huitième signe du zodiaque est régi par Pluton et Mars. Les deux planètes réunies dégagent une immense puissance, ça passe ou ça casse. Cette énergie si puissante et si yin à la fois va nous proposer de mourir pour renaître.

Quel est l'opposé de la vie ? Les occidentaux vont répondre la mort alors que les orientaux, répondront la naissance. D'un côté nous opposons la mort à la vie et

d'un autre la mort à la naissance. La vie est ce que nous choisissons d'en faire entre les deux car c'est nous qui la créons.

Dans une année 8 nous rencontrerons tous des passages de mort. Il nous appartient de savoir à quoi nous choisissons de mourir. C'est pourquoi cette réflexion du début d'année est si importante. Jusqu'à fin janvier, il y a nécessité de faire le bilan : c'est le premier mois de l'année où nous rencontrons cette énergie qui a commencé à descendre sur la planète et en nous depuis le mois de septembre, au goutte à goutte, en même temps que nous terminions le chemin du 7. Maintenant nous sommes complètement immergés dans le 8 et il est encore temps d'orienter cette énergie 8 vers ce qui est bon pour nous. C'est pourquoi il importe de commencer par le questionnement et de voir si nous progressons par rapport à cette question. Y a-t-il des éléments de réponse ? S'il n'y a pas de réponse, pas d'évolution, il nous faut reformuler la question.

Mots clés : ouverture et disponibilité

L'année 2006 réunit le 2 et le 6, ce qui donne $26 = 8$. Le 2 : accueillir, recevoir, percevoir, sentir, doit aller vers le 6. Le 6 représente le Sceau de Salomon, les 2 triangles qui s'interpénètrent et créent l'équilibre entre le haut et le bas.

Le 6 est le nombre du perfectible, de ce qui peut créer en nous un perfectionnement et donc aboutir à la perfection. C'est pourquoi c'est le nombre de la beauté, de l'harmonie et de l'équilibre. Nous avons en 2006 à nous ouvrir à ces valeurs. Autant il est nécessaire d'être capable d'accepter notre ombre, ce qui est en souffrance, autant il est important de voir aussi ce qui est beau, abouti, harmonieux en nous car nous avons fait un chemin. Félicitons-nous et osons voir ce qui est bon et beau en nous.

C'est une des voies proposées par l'année 2006 : accueillir ce qui est beau, pour accéder au 8, la puissance féminine en chacun de nous. Notre toute-puissance est dans ce que nous recevons beaucoup plus que dans ce que nous émettons, nous pouvons alors la rayonner autour de nous et participer ainsi à la mutation planétaire.

Comme nous l'avons déjà vu, ce sont nos blocages, peurs, résistances qui nous empêchent de recevoir. Nous sommes doués pour résister à l'amour, à l'harmonie, ce sont nos inscriptions, blessures, souffrances familiales... qui font barrage. Essayons de les reconnaître. Il est important de reconnaître ce qui est encore bloqué en soi, le domaine où nous aimerions améliorer notre vie, notre relationnel, être plus épanouis ...Quels sont ces domaines ? Regardons-les avec courage, authenticité et confiance.

Le 8 est si puissant qu'il va venir nous aider. Il est corne d'abondance ! Imaginez cette corne d'abondance et demandez-lui ce dont vous avez besoin, pour être plus en harmonie, en paix avec vous-mêmes. Si vous l'êtes, vous le rayonnerez et la planète pourra aller mieux.

La nouvelle donne pour cette année sera de nous placer en conscience, de nous visualiser en état d'ouverture et de réception. Alors seulement les choses changeront et tout pourra arriver jusqu'à nous. C'est le lâcher-prise. De la même manière que cela peut être merveilleux, cela peut aussi être terrible, car si nous sommes dans nos résistances, il y aura blocage et cela fera mal. Les douleurs de la nuque, du dos, des épaules seront des signes qui nous alerteront sur nos blocages dus aux peurs et au stress.

Le mot clé du yin est l'ouverture. Soyons donc capables de nous mettre en état de disponibilité et peut être de le formuler tous les jours, toujours en vue de plus de conscience. Nous pouvons nous adresser aux êtres de lumière et faire passer l'information que « *je me sens tout à fait disponible pour cette mutation, cette évolution* » qui promet d'être très grande cette année. Se mettre en état de disponibilité totale veut dire quoi ? Suis-je prêt à lâcher ce qui est ma vie aujourd'hui ? Nous sentons-nous prêts à lâcher, à changer, à muter, à nous transformer, à abandonner certains biens, une possession, une croyance, ce qui nous retient dans le passé ?

Le 8 a une boucle en bas et une boucle en haut. Le bas nous ramène dans notre passé, le haut nous emmène dans notre devenir, et dans le 8 il y a ce mouvement permanent.

Le passé n'est pas à jeter, il est simplement à transformer pour ce qui est négatif et à apprécier pour ce qui est positif. Il nous appartient de nous appuyer sur ce passé positif, de le reconnaître, d'en être reconnaissant à l'univers et à nos parents et à nous pour le chemin déjà parcouru. Surtout, il faut éviter d'être retenu par le passé car cela entraînera blocages et situations négatives très fortes dans une année 8.

Le 8 n'est pas dans la demie mesure mais dans le ça passe ou ça casse et il y a tout intérêt à s'inscrire dans la fluidité. Le 8 n'est que courbe. Sentir en même temps une force immense, des énergies très fortes et rester souple est un véritable challenge. On ne peut y arriver que si l'on fait totalement confiance. Acceptons l'idée que l'univers ne nous veut que du bien ! Tout ce qui nous est envoyé va dans ce sens. Ce qui va dans le mauvais sens, c'est bien souvent nous. Nous inscrire dans le mouvement sera profitable et bénéfique.

De la dualité à la réconciliation

Le 2 représente la coupe, l'ouverture, la réceptivité. Les risques du 2, si nous ne sommes pas dans cette énergie de réceptivité, se traduiront par une séparation. Car le 2 est avant tout union, dialogue, respect de soi, de l'autre, dans l'écoute et le partage. Si nous ne sommes pas dans cette énergie positive du 2, nous sommes dans l'opposition : « *Tu n'es pas comme moi donc je te fais la guerre* », ou dans la séparation « *Je me sépare de toi car tu es différent* ».

L'autre est à la fois extérieur et intérieur. Je peux me séparer aussi d'une partie de moi, faire la guerre à une partie de moi. Nous sommes souvent en lutte avec des parties de nous-mêmes. Par exemple nous souhaitons l'amour et faisons tout ce qu'il faut pour ne pas le vivre.

C'est notre dualité fondamentale et fondatrice : pour aller vers l'harmonie, il faut d'abord avoir vécu la dualité. C'est le chemin de conscience à partir duquel nous évoluons et grandissons. Nous faisons alors le chemin de ce qui est à l'image et à la ressemblance du divin. Mais nous ne pouvons être à cette image et ressemblance sans conscience. Le divin est conscience.

Aussi longtemps que nous étions dans un magma en fusion avec le divin, nous n'étions pas en conscience, d'où la séparation et d'où l'intérêt d'Eve d'aller manger le fruit défendu, celui de la Connaissance. Nous étions dans la non conscience de notre nudité. Dans la genèse, Dieu demande à Adam « *Où es tu ?* ». Adam se cache car il s'est rendu compte de sa nudité, Dieu bien sûr sait très bien où il est. En lui posant la question « *Où es tu ?* », entendons « *Où en es-tu de toi-même ?* ». C'est la question qui nous est posée en permanence, que nous avons à nous poser en permanence. Cela demande une authenticité totale.

« *Où en suis-je de moi-même, de mon chemin, de mes souhaits, de mes désirs, de mes réalisations ?* », et que puis-je faire pour réajuster ? Sinon, nous sommes dans la dualité, dans l'opposition, la lutte, l'exigence, l'avoir. Quand nous sommes dans la peur, nous avons besoin de quelque chose pour nous rassurer, et cela crée le besoin d'avoir, de posséder. Où en sommes-nous donc de ce besoin d'avoir, de faire, pour exister ? au lieu de nous préoccuper davantage d'être ?

C'était la grande question du 7 et c'est pourquoi il y a eu beaucoup d'annulations, de reports, de délais en 2005. Beaucoup de sociétés ont fermé et de nombreux salariés se sont retrouvés à la rue.

Il nous faut lâcher. Si nous ne lâchons pas, cela nous sera imposé car c'est le passage obligatoire pour passer à autre chose.

N'oublions pas que le 8 est l'énergie du feu et que le feu se situe dans le cœur. Le 8 nous demande et nous permet d'ouvrir le cœur comme jamais, avec une

conscience encore jamais atteinte, d'aller vers l'autre dans l'ouverture du cœur. Quand on y pense en permanence, tout change, car on ne reçoit plus l'autre depuis nos blessures mais depuis le cœur. Sinon il y a réaction, souffrance, guerre, soit intérieure si nous re foulons, soit extérieure si nous exprimons. Nous entretenons cet état de guerre car nous ne cultivons pas suffisamment l'ouverture du cœur.

A l'opposé de la dualité, si nous faisons ce chemin de conscience et de confiance, nous sommes dans la conciliation, la réconciliation, et tout se passera de manière nouvelle, nous pourrons ainsi contacter cette force intérieure du 8. Comprendre, l'humanité en est là. L'intellect est fabuleux, mais si cela s'arrête là, rien ne change, ce n'est pas intégré. Et nous en sommes là. Nous avons tous lu beaucoup de livres, appris beaucoup de choses, mais que cela a-t-il changé dans notre vie ? Apprendre, c'est bien, mais intégrer c'est encore mieux. Nous revoilà dans nos guerres intérieures et extérieures. Ce qui se passe sur la planète n'est pas extérieur à nous, c'est nous qui le créons. Tant qu'il y a la guerre sur la planète, c'est que nous sommes en guerre avec nous mêmes.

Involution...Evolution

Il y a plusieurs manières d'écrire le 8.

1/ 2×4 : le 4 est un carré, et le 8 un double carré. C'est la cristallisation.

Dans ce cas, on ne s'inscrit pas dans la souplesse du huit mais dans des certitudes, des blocages, des idées arrêtées, des convictions. Attention à ce 8 là : il casse, il est figé. La santé risque d'être concernée : cristallisations au niveau des os, des dents, de la pensée, des émotions ... possibilité de calculs rénaux.

2/ Evitons ce 8 là et allons plutôt vers le cercle. Nous nous inscrivons alors dans tous les possibles et nous avons accès à l'infini.

Inscrivons-nous dans ce tout possible.

On peut aussi inscrire 2 cercles l'un au dessus de l'autre mais ils sont fermés.

3/ Il y a les 2 carrés plus dynamiques qui s'emboîtent l'un dans l'autre et créent un mouvement. Là est la décristallisation.

4/ Et nous arrivons au 8 Lemniscate, normalement horizontal. Le 8 devient le lemniscate de la verticalité, ce qui s'inscrit dans le terrestre et dans le céleste : l'humain.

Le 8 raconte notre histoire. Le haut est le céleste, l'énergie lumière d'où nous venons, l'amour. Le point de rencontre est l'incarnation. Et nous continuons notre chemin et rencontrons, en bas, l'autre énergie aussi forte, celle de l'ombre.

La lumière, l'ombre, nous nous inscrivons dans ce mouvement. C'est parce que nous rencontrons l'ombre que nous pouvons faire l'expérience de la lumière.

C'est l'histoire d'une vie car tout au long de notre vie nous faisons ce mouvement. Nous sommes dans la beauté, l'amour, le bonheur à certains moments, et à d'autres... nous vivons des épreuves, rencontrons des souffrances, des doutes.

Le céleste, le terrestre, nous sommes faits de ces 2 dimensions. Notre dimension divine et céleste va toujours bien. Un jour j'ai rencontré un moine qui m'a dit : *" J'ai choisi la part la plus facile. Vivre le couple divin est très simple, Il est toujours d'accord ! Par contre vivre une histoire de couple terrestre, là est la vraie difficulté, la vraie initiation, la vraie évolution"*. C'est dans les petites choses que nous pouvons nous améliorer, faire descendre la dimension d'amour et de lumière. Dans les grandes idées, en général, nous sommes d'accord, là où nous pouvons progresser, c'est en arrivant à rendre le quotidien harmonieux.

Au fur et à mesure que nous intégrons notre conscience et que nous évoluons, la boucle du haut grandit et celle du bas diminue. Nous y retournons mais nous en reconnaissons les pièges. Une fois, deux fois, je tombe dans ma réactivité, mon pulsionnel, mes travers et puis je commence à réagir de manière différente. Et c'est à cet instant que nous grandissons, que la dimension humaine devient de plus en plus lumineuse, céleste, belle.

Dans la partie du haut, résident nos forces de vie créatrices, les énergies spirituelles, nos forces d'évolution et de conscience.

Les forces du bas, si nous y restions, seraient des forces de mort, car il y aurait stagnation. Dès qu'il y a stagnation, choix de la dualité ou de la souffrance, que ce choix soit conscient ou inconscient, il y a choix de mort. C'est là que se situent les forces astrales, les pièges, les tentations, les forces d'involution.

Le haut, force d'évolution, le bas, force d'involution, et nous nous promenons en permanence d'une force à l'autre.

Lever le voile

L'arbre des Sephirot

Selon la Kabbale, la création se fait dans un éclair de lumière de Kether à Malkuth et elle arrive à la Terre en se voilant, étape par étape. L'énergie lumière s'incarne sur la terre et en l'humain.

L'évolution de l'humain consiste à refaire ce chemin vers la lumière dans l'autre sens en levant les voiles un à un.

La Terre est Malkuth. La première étape est Yesod, la Lune, le miroir, le reflet, le féminin. Le chemin commence par le féminin. Le 1 est le Tout, le 2 est le début du chemin de l'humain, sa séparation d'avec le divin mais il le contient toujours.

Le féminin, la lune, c'est ce que l'homme est allé visiter en premier à l'extérieur. Aller visiter notre dimension féminine est la première étape.

La 2^e étape est Hod Mercure, la pensée, puis Netzach Vénus, l'amour. Puis le Soleil, le masculin rayonnant. Et dans l'axe, Kether, la couronne, le divin : nous sommes dans l'axe direct de l'énergie divine, et l'humanité remonte en enlevant patiemment tous ces voiles, c'est le chemin de conscience.

Pourquoi a-t-il donc fallu quitter tout cet amour lumière et arriver aux difficultés de la matière ? Pour pouvoir faire le chemin de conscience, pour nous retrouver dans la lumière en conscience, et non en fusion inconsciente.

« S'aimer, ce n'est pas se regarder l'un l'autre, mais c'est regarder ensemble dans une même direction » dit Saint Exupéry. Ou bien l'on se regarde l'un l'autre un temps et l'on va arriver à la dualité et à l'opposition en s'apercevant que l'autre est différent de soi, ou bien l'on accepte d'être différents. On fait le chemin du un (de soi) et celui du deux (de l'autre). Certes il ya des moments de fusion, dans l'acte d'amour, en regardant un paysage, en écoutant une musique ... mais ce sont des instants, on n'est pas dans un état fusionnel constant. A l'inverse du 2, le 8 n'est pas fusionnel, il bouge et circule sans cesse.

Le 8, en tant qu'infini, est le nombre cosmique qui nous projette dans la lumière. C'est le moment de l'ouverture du cœur, de rencontrer notre vraie dimension d'amour. Nous connecter à cette dimension d'amour infini suppose que nous sommes dans la confiance. Si nous sommes convaincus de vivre et d'être reliés à cette énergie infinie, nous serons rassurés. Lorsque nous avons peur, nous sommes coupés de l'énergie d'amour.

Le 8 est le feu, Mars, Pluton ... les incendies. Chaque année, les événements ont la couleur, la tonalité de l'énergie en cours : pour le 8 le feu, la violence, l'impulsivité. Le 8, jusqu'à maintenant, était vécu de manière masculine, yang. Mars est le principe masculin, mais Pluton est la force de transformation. L'énergie 8 rend courageux, donne de la volonté, de la détermination qui permettent le passage à l'acte.

L'année 7 était là pour nous emmener dans notre intériorité, dans une prise de conscience profonde, dans un face à face avec nous-mêmes. Nous avons rencontré des clés, des débuts de réponse, nous avons découvert des aspects de nous-mêmes.

L'année 8 va alors nous donner l'énergie et la force nécessaire pour poser un acte en relation avec ce que nous avons rencontré en 7 et l'année 9 nous donnera la possibilité de valoriser le fruit de nos expériences, de rayonner. **Donc : année 8, poser l'acte de ce que j'ai compris en 7. Qu'ai-je compris ? Rencontré ? Libéré ? Lâché ?**

L'année 8 est prévue comme une année de mutation, de libération, de transformation, de mort et renaissance et de réalisations plus fortes que jamais. L'énergie va nous être donnée pour nous aider à réaliser nos projets. Il faut s'inscrire dans cette force et non en avoir peur.

Le 8 nous demande d'utiliser cette force à bon escient. La vie est un risque !

Les mots clés du 8

Pouvoir, puissance, maîtrise de ce qui est en nous, de ce qui nous est proposé, de l'événement qui vient à notre rencontre. S'il y a de la violence, qu'est ce que j'en fais ? La maîtrise ? c'est la capacité d'être soi-même en toute circonstance, sans se laisser entraîner dans la réactivité.

Mutation, transformation, salut.

Karma, action/réaction. Ce que j'émetts me revient, en année 8 plus que jamais. Vous avez sans doute observé que le karma est de plus en plus immédiat dans ce que je dis et fais. Cela peut être vécu comme un boomerang ou comme un cadeau !

Justesse et justice. Mais surtout justesse. Nous inscrire dans ce qui est juste pour nous : est-ce juste et bon pour moi de dire ou d'accepter cela ?

Purification, création, le lien entre le haut et le bas, la circulation.

S'inscrire dans le mouvement sera très important. Eviter ce qui est statique, cristallisé, ne vous accrochez pas aux branches ... elles vont casser !

En négatif : la violence, la séparation, les excès, la dualité, beaucoup d'excès dans le 8. Ou mutation ou destruction. Véritable alternative : ou bien je m'inscris dans la mutation ou bien dans la destruction.

Il faut qu'il y ait changement ! et comme en tout changement, cela peut se traduire par des pertes, tensions, crises, luttes. Il y aura tout cela sur le plan social, politique, religieux et planétaire. Les risques de pollution seront grands. C'est le programme du 8 !! Il nous appartient de ne pas nous inscrire ni adhérer à ces énergies négatives, à cette mouvance, mais de continuer à nous placer dans la foi et la confiance. C'est ce qui peut faire basculer dans le bon sens parce qu'avec le 8, tout peut aller vers le haut comme vers le bas. Il serait vivement souhaitable qu'une majorité positive, consciente, l'emporte.

Pour conclure je vous engage à vous inscrire dans la corne d'abondance, dans la courant puissant de régénération qui va naître. Sur le plan santé, au positif, une régénération cellulaire inouïe, immense peut se manifester, ce sera un temps de guérison pour ceux qui iront dans cette voie.

Ne négligez pas votre corps, ayez du respect pour lui. Cela fait aussi partie de la maîtrise : bien se nourrir, bien dormir (la qualité plus que la quantité), s'aménager des temps de respiration, de repos, de bien-être, de joie !

Le 8 est l'inspire et l'expire. Tous les exercices de respiration, d'ouverture du thorax, la voix, le chant, le magnétisme, les soins par l'énergie vont être amplifiés et bénéfiques.

A un question concernant la méthode de calcul de l'année personnelle, Nicole Laury apporte la réponse suivante

Pour la calculer, il faut additionner le jour et le mois de naissance, plus 2006, et réduire le total à un seul chiffre. L'énergie de l'année prend effet au moment ou l'année civile commence.

Puis Nicole Laury fait une brève synthèse entre l'année universelle et chaque année personnelle. Les personnes qui en 2006 seront personnellement en

Année un : le rapport 1/8 est maîtrise de moi-même, du je. Je réalise : vous avez un programme de réalisation très important, à partir de cette puissance infinie en vous que vous avez la possibilité de contacter plus que jamais cette année. Faire le chemin de votre puissance et en faire quelque chose : poser un acte par rapport à cette puissance : Je réalise.

Année 2 : 2/8 me donne la maîtrise de mon intuition, me permet de la percevoir, l'entendre, la reconnaître plus fortement et d'en faire quelque chose. Faire quelque chose de mon féminin, de ma voix intérieure, de ce que je reçois en direct. Amplification de l'intuition, de la réceptivité, de la connexion. C'est mon féminin qui va agir.

Année 3 : 3/8 est un très bon rapport : le 3 est le verbe créateur : donc maîtrise de ma parole, de mon expression, de ma communication. Tout un chemin à vivre par rapport à la qualité, la force, la puissance de la parole. Etre conscient que ma parole est créatrice, et utiliser le verbe créateur de manière positive. Egalement une grande capacité à créer, peut-être nouvelle. Relationnel positif et enrichissant. Possibilité de signatures, de contrats, de projets.

Année 4 : 4/8 est la maîtrise au quotidien de la matière, des détails et de l'argent. Le 8 est lié à l'argent. Se réconcilier avec ces valeurs, avec l'incarnation, le terrestre, le quotidien, le corps physique, apporter de l'attention à l'état de sa santé. Bien le gérer. S'inscrire dans l'abondance. Prendre du temps pour soi : le 4 est Chronos, le temps. Nécessaire de l'appivoiser.

Ceux qui n'ont pas de 4 à la base ont à se poser beaucoup de questions sur leur rapport au temps. Même chose pour l'argent.

Année 5 : 5/8 : ça va bouger, maîtrise du dynamisme du 5, de sa force vive : attention à l'impulsivité, aux décisions hâtives. Mettre cette énergie de dynamisme au service de sa puissance intérieure et d'une réalisation. Si je ne suis pas dans cette conscience, le 8 va m'envoyer un message. Etre conscient de comment j'oriente mon énergie, de quelle manière, vers quel objectif.

Année 6 : 6/8 : équilibre : maîtrise de ce qui est beau, harmonieux en moi, de ce qui peut créer un équilibre. Donne la capacité d'avoir une meilleure maîtrise et d'un équilibre entre tout ce qui est dual : haut/bas, masculin/féminin, intérieur/extérieur ... C'est une très belle énergie qui peut apporter une nouvelle harmonie. Passera par mort et renaissance en vue de ce nouvel équilibre.

Année 7 : 7/8 : maîtrise de mon intériorité, du plus profond en moi. Cela suppose déjà de plonger à l'intérieur de soi, avec maîtrise, sans se laisser happer par ce que l'on va rencontrer à l'intérieur, sans se laisser retenir par une blessure, une histoire familiale, une peur.

Le 7 est le bilan intérieur. Le 8 le bilan extérieur : qu'ai-je fait de ma vie, de mes capacités, de mes dons ? Que puis-je en faire cette année ?

Le 7 et le 2 sont les 2 nombres des peurs : quand on entre dans une année 7, il peut y avoir contact avec les peurs. Le 8 va nous permettre de rencontrer ce que l'on ne pouvait pas rencontrer jusque là et nous donner la possibilité de grandir et d'évoluer avec maîtrise. C'est un rapport de grande évolution.

Mais il peut y avoir une tension entre l'intérieur 7 et l'extérieur 8. Posez les choses l'une après l'autre : il y a d'abord le bilan, la réflexion et à partir de là l'action.

Année 8 : le 8/8 !! est le rapport qui double les énergies cosmiques. Il exige de poser des actes dans la fluidité et d'en avoir la maîtrise. Avec cette énergie forte et puissante, il faut oser !

Jusqu'à présent, on n'a pas arrêté d'agir mais pas dans la conscience. Désormais, il faut le faire en conscience, c'est le programme exigeant du 8/8.

Année 9 : 9/8 est un aboutissement à gérer dans la maîtrise. C'est une fin de cycle et cette fin est un peu émotionnelle. Il y a des choses à terminer, un bilan de vie à faire. Il ouvre à l'Ailleurs, à l'étranger, à plus large.

Le 9 est l'apothéose, l'altruisme, la générosité, l'amour, l'ouverture à autrui quand il est bien vécu.

Le 9 ouvre toutes les portes quand il est tourné vers les autres, il peut être terrible s'il est vécu dans le repli, l'enfermement, l'égoïsme.

Nicole Laury est thérapeute psycho-énergéticienne, formatrice, conférencière. Elle reçoit en consultation individuelle, anime des ateliers et des stages et propose des voyages initiatiques. Tél : 01 48 85 02 44

Ce compte rendu a été réalisé avec le concours de Diane Saunier